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 全道各地区校長会の皆様には、既に次年度大会に向け様々なご協力をい

ただいておりますことに、心より感謝申し上げます。特に、神谷会長をはじめ道

小事務局や研修部の皆様には、円滑な大会運営に向け多くのご助言とご協

力をいただいておりますことに心よりお礼申し上げます。 

お手元に配付の本大会第１次案内をご確認いただきながら、昨年の第４回

理事研修会以降の進捗状況をかいつまんで報告いたします。 

 この第１次案内につきましては、２月２２日付で各地区校長会の事務局長

宛に、会員数＋２で発送済です。各地区でご確認いただき、会員への配付を

お願いいたします。また、道小ホームページ上にもアップする予定ですので、

必要に応じてダウンロードしてご活用ください。 

 

さて、今年１月２８日には、関係機関への表敬訪問として道小神谷会長、

吉田事務局長に道庁別館と千歳市にお越しいただきました。訪問先は、石狩

教育局長と、開催地千歳市長および教育長です。 

 そして、表敬訪問の際には、ANA クラウンプラザホテル等、３つの分科会の

会場視察を行い、十分な広さの確認をいただきました。 

 

 次に各部の状況について説明いたします。 

研修部では、大会要項の作成に取り組んでおります。経費削減の方向性

から、冊子の体裁等についても検討を進めています。 

 

 会場部では、各会場との連携を進めています。また、分科会で使用するパソ

コン・プロジェクター・書画カメラは（株）カミノを通して借用いたします。当日

は、各分科会の発表者が使い慣れたパソコンを持参することも予想されます

ので、データの扱い等についても確認し、円滑な発表となるよう準備を進めて

参ります。 

 

 庶務部では、石狩そして千歳らしい弁当にしようと考えています。今大会か

ら昼食は別途申し込みをいただくことになりますが、今後業者との協議を進

め、分科会での協議のエネルギー源になるような食事の提供を目指していき

ます。 

 

今後、準備委員会事務局では、第二次案内の作成作業に入っていきま

す。道小事務局の皆様にご確認いただき、５月の道小総会において配付でき
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るよう、準備を進めていきます。 

 大会運営にかかわり様々な経費削減および効率化策にも取り組んでおりま

す。大会参加についての個人申込書及び宿泊申込書、昼食申込書は、一昨

年の胆振・苫小牧大会と同様に道小ホームページからダウンロードし、ネットを

介して旅行業者に申し込んでいただく方法を予定しております。 

 

最後に、石狩管内小中学校長会では、次年度４月９日に、現地実行委員

会全体会を開催し、人事異動の結果をふまえた組織体制と業務分担を確認

し、準備を加速させて参ります。小学校長６２名を中心としながら管内校長会

全９８名で組織する実行委員会は、総力を挙げて、温かいおもてなしと内容

の充実をめざし準備を進めていきます。皆様の参加をお願いし、報告とさせて

いただきます。 

よろしくお願いいたします。 


